

むつみだより

平成 29 年 2 月号 No.210
母子生活支援施設 仙台むつみ荘
仙台市青葉区桜ヶ丘三丁目 32-10
Tel:278-0005 Fax:278-0609



2月の予定

○子ども会

- ・豆まき
- ・ドキドキクッキング大作戦
- ・スケート教室
- ・地域清掃

※感染症の流行によって中止になる可能性があります。

中華まん作り

冬と言えば温かいものが食べたくなりますよね。その願いを叶えるべく、今回は子ども会で中華まん作りを行いました！

生地と具をこねて混ぜて…一番大事な包む作業では丁寧に包む子、具をちょっと少なめに入れる子、具がはみ出ちゃっている子とそれぞれ個性が表れていました。

完成したものを食べてみると「おいしい」「あつっ！」と出来立ての中華まんに感動しながらも熱さに悪戦苦闘(笑)

自分で作ったということに満足げな様子の子も達は、次に作りたいもの話で盛り上がっていました。

今回は小学生 11 名が全員集まり、久しぶりのフルメンバーでの行事でした。みんなとても楽しそうで、職員としてもとても嬉しく感じました。また企画を準備しようと思うので、ぜひぜひ参加してください♪



餅つき会

みんなが楽しみにしていた餅つき会！つばさ荘の小学生とボランティアのBBSさんをお招きして餅つき、鏡餅作り、お正月遊びを楽しみました♪今年は感染症胃腸炎が流行っていたので、ついた餅は食べずに、もちの清月さんから買ったずんだ餅とあんこ餅、むつみ荘で作った雑煮を食べました。「お雑煮おいしい」「ずんだが好き」など嬉しい声も聞かれましたが「ついた餅が食べたかったな」という声も…その気持ちはみんな同じですね。

さて、ついた餅は…鏡餅に変身。むつみ荘とつばさ荘で1つずつ、立派な鏡餅のできあがり玄關に飾りましたが、お気づきでしたでしょうか？

お正月遊びの一番人気はコマ回し。誰が一番長く回せるかの競争も始まり大盛り上がり、その他のカルタ取り、福笑い、けん玉も楽しかったですよ♪

来年はついたお餅が食べられますように…。



保育室だより

大人にとっては交通事情の悪化等の原因で嫌われがちな雪も保育室の子ども達にとっては楽しみの一つ♪降っている雪や枝に降り積もっている雪を窓から見て、嬉しそうに「ゆちー！」と指差して喜んでいました。職員が持って来た雪を触ってみると、みんな、あまりの冷たさにびっくりして落としていました。手に雪を乗せていると、徐々にとけて水になって消えていく感じが不思議なようでどこにいったのかしばらく探していました(笑)

来月も、雪が降るといいですねっ。降りすぎは困りますが…。

雪は綺麗だなあ

